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coMPTE RENDU DE L',ASSEMBLEE GENERALE DE MAc3 SENIORS DU 26/03/2024

Les adhérents de Mag3 Seniors à jour de cotisation et régulièrement convoqués se sont réunis en assemblée
générale ordinaire Ie mardi 26 0324 à 09h30 à l'hôtel CHROMATICS 69 LYON

1, Accueil par le Président

Le président Bernard Mourey accueille les participants et déclare ouverte l'assemblée générale et remercie
vivement Christian et son épouse pour l'organisation de ce congrès.

Un moment de silence est observé à la mémoire de nos collègues disparus.

Le Syndic Yves Thérin nous informe que nous sommes 44 présents et 163 représentés. Par conséquent,

conformément à nos statuts, l'assemblée peut valablement délibérer.

2. Rapport d'Activités

Rapport d'activité 2O23/24 Présenté par D SIMONI secrétaire :

J'ai pris mes fonctions lors de la dernière AG pour un mandat de 3 ans.

Mon premier compte rendu a été celui de l'AG extraordinaire du 10/05/2023 à Paris lors de laquelle nous avons
pris acte qu'Agéa Senior était devenue fédération. ll a donc été procédé à la modification de ses stâtuts et
règlement intérieur. Le but étant la reconnaissance des pouvoirs publics en qualité de fédération des retraités,
reconnue d'utilité publique.

Mise en place du fond de solidarité (Fond de réserve impératif imposé par AGEA Senior devant servir en cas de

besoin pour d'éventuelles dépenses en représentation et défense),

AG DU r.O/Os/2O23

Norma NOHRA fait état du nombre d'adhérents MAG3 SENIORS dans Ie fichier au 37.72.2022 qui s'élève à 736

adhérents.

Retraités adhérents :552, Conjoints survivants :166 Conjoints survivants exonérés:2, Retraités exonérés:4,
Sympathisants : 12. 39 décès et 08 démissions sont enregistrés contre 14 nouvelles adhésions.

A noter 35 anniversaires de mariage en 2022. Gilbert DIXIMUS est en charge de l'envoi des bouquets qui ont
toujours beaucoup de succès.

Les grânds anniversaires souhaités au 37/12/2022 sont au nombre de 62.
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Michel ZIMMER fait état du Résultat comptable 2022 qui ressort à - 3 461.80 € (+7 978,72 € en 202L + 1745.91€
en 2020)

Le bilan a été présenté en détail lors de l'AG;

A noter que le contrat GO HENNER est en diminution de l'encaissement. fon constate une stabilité de

l'encaissement CFDP avec quelques nouveaux contrats mais aussi la résiliation d'adhésions non réglées depuis 2

a ns.

Le « prévisionnel » de 2023 prévoit un résultat comptable bénéficiaire de 2 000€ mais il conviendra d'être très
vigilant dans les années à venir.

La cotisation (approuvée à l'unanimité) proposée par le Conseil d'Administration pour l'année 2024 est inchangée.
A savoir 60 € pour un adhérent. Elle est de 35 € pour un conjoint survivânt et de 60 € pour un membre
sympathisant.

Le rapport des contrôleurs âux comptes est approuvé à l'unanimité, donnant quitus au Trésorier, Michel Zimmer
pour sa gestion au 31 décembre 2022 :

Avant de passer aux élections, notre Président félicite le CA pour le travâil effectué au courant de l'année écoulée.
Cependant, les objectifs fixés n'ont pas été intégralement atteints.

Pour la communication, il a été édité un dépliant qui trouvera son utilité en région et au congrès de MAG3.

Le Président souhaite une participation plus active au national et en région pour l'avenir de notre Association

Nous passons ensuite à l'élection des membres du CA

cADU 02106123

Après avoir observé un instant de silence en mémoire de nos collègues décédé, chaque membre du CA se présente

tour à tour avant de faire le point sur le déroulement de notre AG

Un autre sujet important est la baisse évidente du nombre d'adhésion l-25% en une dizaine d'années). Ce point
ne manque pas d'être commenté. ll faut trouver des pistes d'amélioration. Participer aux AG MAG3 ? Être plus
proche des actifs en région ? Se rapprocher de Mag3 ?

Lâ mise en place des fonctions au sein du CA est validée ainsi que les responsables des commissions, voyages,

administration, social, avantages communication.

ll est fait état du prochain bulletin qui sortira en juillet. Merci à Didier COUSIN pour ce gros travail.

La date de la prochaine AG est fixée âu 26/æ/2a ; Nous y sommes !

Michel ZIMMER nous indique que le voyage à Malte a été satisfaisant, ainsi que la sortie à Menton

CA. du 2Al LOIZ?

Michel JENNY et Jean François MONTJEAN sont candidats au conseil d'administration d'AGEA Senior. On sait
aujourd'hui qu'ils ont été élus brillamment. Bravo à eux.

Pour le moment, il n'existe pas de prélèvement automatique chez AGEA Senior. La méthode de recouvrement
actuelle n'est pas vraiment favorable à un maintien ni à une augmentation des membres. Attendons la mise en
place de Ia nouvelle équipe chez AGEA Senior pour connaitre leur position sur ce sujet important et délicat. Dossier
à suivre !

Le nombre d'adhérents MAG3 SENIORS dans le fichier au L0.L0.2023 s'élève à 712

Anniversaires personnels au 3l/!2 :68



Un contrat RC association comportant la clause << Agence de Voyage » a été souscrit. L'encaissement des voyages

se faisant par notre intermédiaire cette garantie nous semble importante.

Les tarifs d'impression des bulletins ont augmentés de 70yo sui quelques années. Les frais d'expédition, quant à

eux ont augmentés de 20% sur la même période.

Il faut trouver des annonceurs pour alléger la facture.

Le voyage en Ecosse s'est bien passé, A venir, Monténégro, Afrique du sud, Lyon en continuité du congrès.

Un point est fait sur la partie sociale. Les dossiers se règlent bien. Merci aux membres de cette commission.

cA DU L7lÙ1l24

Michel JENNY (Vice-Président AGEA Senior) fait état de leur dernière réunion de CA : souhait d'un renforcement
de représentativité vis-à-vis des pouvoirs publics. ll est prévu Ia mise en place d'opérations de lobbying.

Vigilance pour la défense de nos intérêts en matière de retraite, en particulier dans le cadre de la revoyure avec
France Assureurs.

AG Agéa sénior le 20 mars 2024: un des sujets que Jean François MONTJEAN et Michel JENNY défendront est le

changement du mode d'encaissement des cotisations.

L'Assemblée Générale d'AGEA actifs aura lieu le 26 juin 2024

Jean-François fait le point trésorerie. Les BUA sont en augmentation lors du départ en retraite mais en baisse

constante les années suivantes (106 Bua sur environ 730 adhérents)

Didier nous confirme que notre bulletin MAG3 SENIORS de décembre a été diffusé malgré les difficultés
rencontrées avec l'imprimeur

Norma et lsabelle nous indiquent qu'au 0llï7/7074 il y a 697 adhérents inscrits

Jean Bernard Nobiron est félicité pour son interview sur les délégués sociaux paru dans le bulletin AG EA de janvier

24 et pour son implication à l'aide apportée aux familles.

Jacky notre pêcheur a été chargé de l'opération de promotion de MAG3 SENIORS à partir d'un fichier reçu de

MAG3/AGEA qu'il a fallu remettre en forme. ll reste 229 prospects potentiels pour 2024/2025. Une réunion a eu

Iieu début décembre à VESOUL avec Michel ZIMMER et Bernard MOUREY afin d'élaborer un courrier qui a été

expédié début janvier 24. ll est décidé que le secrétaire se rapprocherâit des Présidents de région afin que ces

derniers prennent le relais. (Fait le ?5/07/24)

Serge nous indique le nombre d'adhérents CFDP : 218 pour 15922 € d'encaissement. Le rapport S/C est de 44.22

% en 2022 et 1t7 .66 % en 2023

Le prochain CA est prévu pour le 27 /06/2024 à confirmer.

Quitus est donné au secrétaire à l'unanimité moins une abstention

FICHIER : NOHRA Norma

Le nombre d'adhérents MAG3 SENIORS dans le fichier au 01.01.2024 s'élève à 697 adhérents répêrtis comme suit
: Retraités adhérents....... ..........................524

Conjoints survivants.............................. 160

Conjointssurvivantsexonérés............. 3

Retraités exonérés................................. L

5ympathisants..... 09

RETRAITES DECEDES au 31.L2.2023...,,..... ......-..... 25

CONJOINTS SURVIVANTS DECEDES au 3t.L2.2023..............................1s



Soit un total de 40 adhérents
Parmi les décès de 2023, il se trouve quelques retraités décédés en 2022 et dont nous avions eu connaissance en

7023.
DEM ISSIONS AU 37.L2.2023
- 03 Adhérents retraités
- 03 Conjoints survivants
TOTAL.....06

RADIATION D'un adhérent.
NOUVELLES ADHESIONS AU 31..12.2023 au nombre de 14

Pour info :

Au 3l.TZ.2OZZ nous avions 736 adhérents
dont 552 retraités, 165 CS, 6 exos et 12 sympathisants

ANNIVERSAIRES DE MARIAGE AU 31 Décembre 2023 au nombre de......33
- L'envoi des avis d'anniversaires de mariage et d'anniversaires perso se fait tous les

deux mois aux Présidents de régions et à Gilbert DIXIMUS qui se charge de l'envoi des bouquets de fleurs.
Les anniversaires souhaités au 31/12/2023 sont les suivants:
12 OR, 14 DIAMANT, 05 PALISSANDRE, 02 PIATINE.

Un constat, les anniversaires en OR sont à la baisse et ceux de DIAMANT à la hausse.

ANNIVERSAIRES pER50 AU 31 DECEMBRE 2023 ................................68

Concernant nos adhérents ayant atteint l'âge de 80 - 90 - 95 et 100.

32 anniversaires perso ayant 80 ans

OZ « « 85 ans

26 « « 90ans
06 « « 95ans
02 {( « 100 ans

La majorité relève de 90 ans et cette année 2 centenaires malheureusement décédés.
(JEGO et DE VOLONTAT en 2022)

Aussi, J'ai jugé important de vous faire connaître les décès connus duOI/OL au 27/03/2024

- PINEL Odile... décédé le L9/07 /2023
- LARCHER Marianne............................ Le 79/71/2023
- GAUTHIER P h ilip p e......... ...... ............ ... Le 20/05/2023
- BOURGEOIS Gabriel......-...................... te 29/0912023
- LUDWIG Marie Louise........ le 05/L2/2O23
- GIRAULT Jean Le 09/11/2023
- MARTIN René.................-.... le L6/O3/2O23
- GONON Gérard......,,........... Le3O/L7/2023
- MOUNEYRESAndTéPierre.................. LeL5/O5/2O23
- RONGERE Marylise..-............................ Le LtlO3/2022
- BASTIEN Marie Thérèse..... Le 06/01/2023
- BRETTE Christian.................................. le 2l/OLl2024
- BASTIN Monique............... Le 72/07 /2023 (épouse)
- DARIES 1ucien.................... le L9/70/2022
- MALMASSON Char|es............................ Le29/12/2023
SOIT 9 retraités - 5 conjoints survivants- 1 épouse

ADHESION

10 Nouvelles adhésions en ce début d'année 2024

Le rapport est adopté à l'unanimité par vote à main levée.
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3. Rapport Financier

Après avoir châleureusement remercié Michel ZIMMER pour toute l'aide apportée lors de sa prise de poste, Le

trésorier nous fait part de son rapport :

l-Analvse du résultat :

En 2021 les chârges sont couvertes par les recettes, représentant 82.26 %, ce qui laisse apparaître un résultat
positif de 7978,72 euros. En 2022, en revanche, la situation s'est dégradée puisque le montant des charges est
supérieur à celui des recettes (1.63 % de dépassement), lâissant apparaître un déficit de 776.04 euros. Les recettes
encaissées augmentent pourtant entre 2021 et 2022 avec un taux d'évolution 2027-2022 : + 5.57 %Mais les

dépenses croissent, quant à elles plus vite avec un taux d'évolutioî 2O2f-2022 de 30.43 % (Augmentation de tous
les postes: frais de déplacement, frais de réception, frais de bureau et administratif, frais divers).Cette
augmentation s'explique par la reprise de notre activité en 2022, après 2 années marquées par la pandémie COVID

19 (peu de réunion ou d'évènements en présentiel )

En 2Q23 :

Le résultât est déficitaire de 9.598,13 euros mais le chiffre est tronqué par la nécessité qui a été la nôtre, d'engager
en 2023 un montant conséquent de paiement d'acomptes pour l'AG LYON 2024. Cette dernière se tient plus tôt
que d'habitude et a dû être supportée largement, par anticipation, sur 2023, ce qui n'est pas le cas habituellement.
Taux d'évolution rccettes 2022-2023 : nos recettes augmentent de + 3.60 %.

L'analyse des postes de recettes nous montre que :

. La subvention de la compagnie augmente régulièrement, pour en 2023 être portée à 25000 €.

. Les cotisations connaissent une augmentation par rapport à 2022 sans pour autant retrouver le niveau de 2021.
Ceci doit attirer notre attention sur la nécessité de consolider ces cotisations (recherche de nouveaux adhérents,
et surtout endiguer la perte d'adhérents constante depuis plusieurs années, et enfin peut-être prévoir une

augmentation des cotisations à moyen terme)

. Une belle progression de nos produits financier, liée à l'augmentation des taux d'intérêt qui ont rémunéré notre
épargne.

Taux d'évolution des charges 2022-2023 : nos charges augmentent de + 27.82 %.

L'analyse des postes de dépenses fait notamment apparaître les points suivants :

. Augmentation des frais de réception qui s'explique par le règlement en 2023 de l'inscription à l'AG LYON 2024
: la date ayant été avancée, il nous a fallu dès 2023, engager le paiement d'un fort montant d'acomptes soit 11.545
euros.

. Augmentation importante des frais de déplacement et d'hébergement €onsécutif aux réunions du Conseil

d'Administration où pourtant le nombre de réunions n'a pas augmenté mais essentiellement dû à l'inflation
galopante sur le prix des transports et des hébergements.

. Augmentation importante des frais d'impression de notre bulletin. Nous pourrions bien entendu réduire ce coût,
en choisissant une version numérique mais la majorité d'entre nous sont attachés à ce format papier (de belle
qualité) et au rythme de diffusion de 2 par an.

. Stabilité des autres postes de dépense.

2- Analvse de la trésorerie

Evolution 2027-2022



En 2022 la trésorerie se dégrade un peu, conséquemment à la diminution de notre résultat.

C'est le solde de notre compte Banque Populaire qui subit la plus forte baisse, puisque c'est par ce compte que

nous réglons nos dépenses de fonctionnement. Nos comptes d'épargne (Livret Epargne associâtion et Parts BPO )

en revanche demeurent stables.

Notre trésorerie nous permet de tenir nos engagements à l'égard de nos comptes de tiers, puisque même après

couverture de ces comptes, notre trésorerie nette reste positive (avec même un léger accroissement (+ 2.6%) en

2022, dû à la diminution globale des soldes de ces comptes de tiers)

Evolution 2022-2023

En 2023, notre trésorerie se dégrade égâlement, du fait du résultat, à nouveau déficitaire mais reste honorable et
nous permet de tenir largement nos engagements à l'égard des comptes de tiers. Le solde de notre compte
courant augmente par rapport à 2022 mais il nous a fallu piocher un peu dans notre compte Epargne Association,
pour couvrir nos dépenses. Mais peut-être une lueur d'espoir en ZO24 avec normalement une augmentation des
cotisations AGEA Senior (de 80 à 90 euro) qui a été voté Iors de la dernière AG d'AGEA Senior qui a eu lieu le 20
mars à Paris. Pour toutes les raisons évoquées ci-dessus, je vous propose de passer la cotisâtion annuelle par
adhérent de 50 à 55 euros et de 25 à 27 euros par conjoint.

Jean-François MONTJEAN

Trésorier MAG3 Seniors

. Cotisations

Lors de notre Ca du ?5/A3, la décision a été prise d'augmenter la cotisation de 50 à 55€ afin de compenser
l'inflation.

4..Ve!e_de.!ElsÊ!§a!!on :

l contre

l abstention

La cotisation est donc approuvée par l'assemblée à 55 € par vote à main levée.

J.L. Bonnefoi, espérait que Mag3 aligne ses cotisations sur l'ensemble des amicales, sachant qu'Agéa sénior fait
des efforts pour les harmoniser.

Bernard Mourey indique que nous avons un prélèvement automatique depuis 17ans, que cela fonctionne bien et
qu'aucune amicale n'a le même fonctionnement que Mag3 seniors: Voyages (nous encaissons les règlements)
nous proposons une garantie obsèques, nous âssurons la gestion du contrat protection juridique CFDP

5. Raoport des Contrôleurs aux Comptes

J.B SEGA et J.C. SUEUR présentent leur rapport de vérification des comptes. Aucune anomalie n'a été relevée. Au
vu de la bonne tenue de la comptabilité, ces derniers proposent de donner quitus au Trésorier.

Le rapport des contrôleurs aux comptes est approuvé à l'unanimité, par vote à main levée, donnant quitus de
sa gestion au Trésorier, Jean François MONTJEAN, pour sa Bestion au 31 décembre 2023.

* lntervention de Jean-Luc BONNEFOI (€avamac Prasa)

J.L. nous indique qu'il a été nécessaire de refondre le Praga 100 au vu de son S/C (L20%1.75% des adhérents ont
plus de 75 ans. Pour le nouveau produit, seuls 50% des nouveaux retraités adhèrent. Auparavant, le tarif était
identique quel que soit l'âge. ll a été souhaité 3 niveaux de couverture et une tarification à l'âge. L'adhésion est
de plus possible dans les 2 premières années du départ à la retraite.
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Pour changer de garanties, il faut comparer les 2 formules. Chaque cas est différent. ll faut se rendre sur le site

Praga pour effectuer la simulation. Le fonctionnement est assez simple.

Au L4/O3 4t4 contrats ont été souscrits dont 235 à lâ sortie à Ia retraite. 72% le sont en formule 100. ll faut signaler
la réussite du lancement : 700 devis ont été effectués. Praga fera une communication aux agents en place pour les

inciter, lors du départ à la retraite, de rejoindre le produit. A noter que 78% des projets sont réalisés par internet.

La gestion par Tessi a donné quelques sueurs froides, mais cela rentre dans l'ordre. ll faut passer par le site ! cela

fonctionne bien. (36% des retraités n'ont pas ouverts leur espace !

Cavamac : le tableau présenté lors de l'Ag sera repris dans le bulletin Agea Seniors d'avril.

Revâlorisation des retraites : RCO de 2005 à 2024 = + 32.2 % ce n'est pas si mal comparativement aux autres caisses

de professions libérales ! La garantie du paiement des retraite est à 40 ans soit 2064. A noter également que la

contribution des compagnies est importante et qu'il faut souhaiter que cela sera pérenne.

6. lntervention du Président

POURQUOI SOMMES NOUS DIFFERENTS CHEEZ MAG3 Seniors

Nous étions mandataires de différentes sociétés d'assurances, nous avons créé une amicale qui parle d'une seule
voix MAG3 séniors.
Un conseil d 'administration ou l'égalité hommes femmes est recherchée.
Des statuts et un règlement intérieur qui s'actualisent à la demande.
Des membres du CA qui s'impliquent pour que tout fonctionne au mieux en prenant des décisions réactives.
Nous sommes solidaires

Ou sont ces différences

FONCÏIONNEMENT

Nous avons 19 régions animées par un président, si possible et souhaitable avec des délégués départementaux
qui ont en charge d'appliquer les décisions du CA, d'être le relais pour les nouvea ux retraités, donner l'information
des événements heureux ou malheureux, faire des propositions ........ Les structures régionales sont îndispensables
pour nous accompâgner tout au cours d'une année, représenter notre amicale dans tout l'hexagone.

NOTRE GESTION

Nous fonctionnons avec 4 commissions

Administrative (Norma NOHRA), qui gère les fichiers avec lsabelle, notre contrat décès auprès de HENNER, nos

contrats CFDP, ce que ne font pas les autres amicales de retraités.
Nous sommes les seuls à avoir une gestion confiée en production avec les encaissements en prélèvements et
sinistres pour accompagner les déclarations. Nous avons un « pêcheur » qui se charge de faire campagne pour des
nouveaux adhérents, nous sommes des précurseurs. Nous avons un délégué aux événements, anniversaires et
décès, là aussi nous sommes différents et efficaces .

SOCIAL / STATUTS (JB NOBIRON)

Nous avons un délégué social qui intervient principalement dans le cadre d'un conjoint survivant, un problème
financier, là aussi nous sommes des précurseurs.
Nous avons notre trésorier qui est adjoint au PRAGA avec pour titulaire un âdhérent MAG3 séniors également
membre du CA CAVAMAC. Deux vices présidents à AGEA senior.
Un syndic qui est vigilant sur tout ce qui touche le respect et l'application de nos statuts, tout le domaine juridique
interne et externe, les éventuels litiges .-....
AVANTAGES / COMMUNICATION (Serse CROUZIT)

C'est une relation avec nos partenaires assureurs pour la négociation des tarifs et garanties, nous avons obtenu le
maintien des avantages au conjoint survivant en automobile



En pJ avec CFDp, un eccord pour les SCI familiales, Ie rattrapage des points de votre permis de conduire, le droit

de visite des grands parents. ...... La recherche de sponsors pour notre congrès et notre bulletin

Didier s'occupe de la presse, un travail important pour le rédactionnel la mise en page, le suivi. La cômmunication

des NEWs dans votre boite mail, l'informatique.
VoYAGES / EVENEMENTIE§ (Michel ZIMMER)
Nous sommes différents pour les voyages, nous gérons tout ce qui incombe à un voyagiste (les inscriptions,
l'encaissement, la préparation et le suivi du dossier groupe). C'est avec Michel ZIMMER que tout s'orchestre.
La commission discute le ou les futures destinations avec notre principal fournisseur VACANCES BLEUES, mais

également d'autres pour avoir des comparatifs prix et prestations, sachant qu'actuellement nous avons 2
destinations par an et l'extension à notre congrès.
Le congrès est géré par Claudette CORBY qui reçoit et enregistre les participants à cette rencontre où nous

effectuons notre assemblée générale annuelle conforme à nos stâtuts.
Elle est en discussion permanente avec la direction commerciale de l'hôtel qui nous accueille et l'adhérent MAG3

séniors du lieu sans qui rien n'est possible pour une organisation qui demande beaucoup de travail, rencontres et
discussions tarifaires.

CE QUE VOUS DEVEZ RETENIR

MAG3 séniors n'est pas une maison de retraite encore moins un EHPAD.

Nous sommes une force vive avec une structure en ordre de marche qui fonctionne au mieux des intérêts

de tous sans reculer
Nous avons une relation extérieure avec nos instances, partenaires et amicales, parfois difficile mais on

réussit toujours à trouver une solution, un compromis

C'est pour tout cela que nous sommes différents, toujours en ordre de marche, toujours à la recherche

de l'innovation .

C,est I,AVENIR EN TOUTE CONFIANCE

VOUS AVEZ CHOISI C,EST PARFAIT

Merci de nous faire connaître
Vous êtes les ambassadeurs de MAG3 séniors

Bernard MOUREY donne la parole à nos invités.

. lntervention de Jean-Pierre CHATELLIER (ABéa sénior)

Le Président CHATELLIER remercie Bernard pour son invitation. Mag3 seniors est bien représentée au sein d'Agéa

sénior pari.L. BONNEFOI, j.F. MONTJEAN et M. JENNY, élus le 19/10/23.

2 chapitres sont examinés :

Communication : Renforcer ce qui a été mis en place, par exemple délégués sociaux. La liste des délégués sociaux

figurera dans le prochain bulletin. La convention AGEA/AGEA sénior doit permettre une adhésion plus forte. La

secrétâire Mme RAMON appelle le futur retraité pour lui expliquer le fonctionnement d'AGEA sénior. Les listes

sont expédiées aux régions qui doivent prendre le relais et faire remonter les informations. Michel JENNY est en

charge des relations avec les amicales.

Un groupe de travail a été mis en place ayant pour mission de contacter les amicales pour connaitre ce qu'elles

souhaitent, ce qui fonctionne, ce qui ne fonctionne pas. Le fait d'avoir de grandes régions pose quelques soucis de

proximité et d'efficacité. Autre piste, la communication via les réseaux sociaux.

La fédération représente 30 amicales toutes différentes et lorsque l'on parle d'augmentation des cotisations cela

pose problèmes.

La cotisation a été proposée à 90 € et validée par l'Assemblée d'AGEA Senior du 20 mars dernier pour janvier 2025.

Possibilité de cotisation complémentaire (ex: Mag3 Seniors) encaissé en même temps que BUA. Le paiement par



carte bleue mettra à jour le fichier SIGAR. L'idée est de prévoir ce changement informatique mais le coût est

important. La conclusion sera déposée à l'AG d'octobre 24.

Lobbying : consiste à rechercher des parlementaires connus afin qu'AGEA Senior puisse les contacter fâcilement.

llfaut se préparer à demander de l'aide en cas de besoin. 20 noms ont été récupérés.

. lntervention de Mr Xavier Méry de Montigny - ALLIANZ France -
A participé à de nombreuses commissions techniques, a été délégué régional en Basse Normandie. Est responsable
du réseau % sud-est. ll fait partie du comité exécutif d 'Allianz composé de 10 personnes dont le responsable est
Alexandre Du Garreau de La Méchenie.

Monde 122 millions de clients
762 milliards € de CA

159000 colla borateurs

France:8500 collaborateurs
2500 agences

72 milliards € de CA

Partenêriat fort avec les jeux olympiques et paralympiques

Le réseau des AG pèse environ 1./3 du CA d'Allianz France soit 4.6 milliards de Chiffre d'Affaires. En 4 ans 435

millions de gagnés = L0 % de croissance.

2023 année record soldes Auto +40 000, Mrh +24000, Pro +5000,

Prévoyance 100000 AN, santé 54000

Les leads sont apporteurs d'affaire ainsi que Mael (Mon Allianz en Ligne) et les passerelles avec AEC + DADS (Allianz

Défense et Sécurité)

1/3 des agents fonctionnent en association.

2550 points de vente en 2023, 1771 Agents dont 659 associés, 3763 Apa, 1115 CCA (collaborateur commercial
d'agence)

Moyenne des commissions 2015 : 330000 €, 2023 : 435000 €

Recherche de portefeuille de courtage avec objectif de rapatrier les clients chez Allianz.

Mise en place pour 01 2025 d'un réseau d'agents généraux exclusivement Vie.

. lntervention agents MAG3 Mrs Jean-Jacques Bibiloni (Nîmes) et Philippe Ducassé (Montauban) -

Commission Réseau

MAG 3 va bien mais il y a un constat évident d'un manque de transition entre actifs et retraités lors des premières

années de la retraite. Réflexion à mener vis-à-vis de nos successeurs.

Poui 2024les majorations sont assez insupportables à 2 chiffres jusqu'à 25 o/. en Mrh. L'informatique ne va pas

très bien, mais cela n'est pas nouveau.

Les mandats sont incontournables mais des protocoles avec obligation de mise en place de points de vente, de

CCA (collaborateur commerciald'agence) sont institués. Cela crée une dépendance vis-à-vis du mandant.

Agents Vie pourquoi pas, mais mérite une attention particulière de MAG3.

Achat du portefeuille = changement de financement à l'étude afin de faire venir de nouveaux agents n'ayant pas

de gros moyens financiers. TOyo au départ,30% après 5 années. ll est prévu de l'imposer à tout entrant. ll serait
retenu 20Yo des comm issions de Ia part non financée. Minimum d'appott 20o/o de la valeur du portefeuille.



MaB3 s'oppose à ce nouveau financement faute de précisions suffisantes sur le mode de calcul retenu pour la
valeur des 30% restant à payer au bout de 5 ans, et le risque de voir le candidat supporter 5 années probatoires

au lieu de 2 actuellement.

7. Questions diverses

Aucune question n'a été posée.

Le Président déclare la fin de l'assemblée Générale Ordinaire et remercie vivement les membres du CA et
principalement Christian DEGUEURCE pour l'organisation de ce congrés. Nous nous retrouvons à 14h30 pour
parler de CFDP avec power point établi par Marie Pierre THAMI et Alexandre. Le diaporama est commenté par

Serge et Bernard. Les sujets concernent des problèmes rencontrés couramment: DPE, recharge de véhicules
électriques, numéros surtaxés, démarchage téléphonique et vol de données personnelles. Enfin, Vacances Bleues
a abordé les projets de voyages 2025. Présentâtion magistrale du voyage en Ouzbékistan par Patricia
SCHOLEFIE LD.

CLOTUREAlTH;
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